

V Sprecherin a Mariella Gronenthal

Tagesordnungspunkt: 4. Neuwahl Kreisvorstand

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

als ich im September 2017 Mitglied der Grünen wurde, geschah dies unter den Eindrücken der Landtags- und der Bundestagswahl. Angebahnt hatte sich die Entscheidung jedoch schon viel länger – gerade europäische und globale Entwicklungen besorgten mich zunehmend. Das Bedürfnis, aktiv zu werden, wurde immer stärker, bis ich bei den Grünen meine politische Heimat fand. Die Mitgliedschaft in einer Partei bietet eine Möglichkeit der politischen Teilhabe, und politische Teilhabe bedeutet Verantwortung. Diese Verantwortung möchte ich gerne in den nächsten zwei Jahren als Sprecherin des KV Bielefeld wahrnehmen.

Ich bin 34 Jahre alt und noch recht neu in Ostwestfalen. Als gebürtige Hamburgerin studierte ich in Greifswald und Tübingen Literaturwissenschaft, um schließlich in Berlin über Erinnerungsliteratur zu promovieren. Inzwischen lebe ich seit zweieinhalb Jahren in Bielefeld und arbeite als politische Bildnerin. Ich konzipiere und leite in diesem Job Seminare zur interkulturellen Bildung und zur Europabildung vornehmlich für Jugendliche. Erinnerungspolitik, Demokratieförderung, Anleitung zu gesellschaftlicher Teilhabe und die Vermittlung der Errungenschaften der europäischen Integration sind mein Beruf und meine Herzensangelegenheit.

In vereins- und hochschulpolitischen Kontexten habe ich Vorstands- und Gremienarbeit bereits kennen gelernt. Für die Grünen Bielefeld durfte ich im letzten Jahr als Delegierte zur LDK und zur BDK fahren, habe in zahlreichen Vorstandssitzungen in das Tagesgeschäft des Kreisverbands hineingeschnuppert und Veranstaltungen moderiert.

Nun möchte ich die Weiterentwicklung unseres starken und lebendigen Kreisverbandes gerne aktiv im Vorstand mitgestalten. Dabei werden die beiden anstehenden Wahlen eine besondere Rolle spielen, ist Europa doch angesichts bedenklicher nationalistischer Bestrebungen in vielen Ländern auf die Kommunen angewiesen, während gleichzeitig die lokale Ebene massiv vom europäischen Zusammenhalt profitiert. Gleichzeitig gilt es, auch über Wahlen hinaus politische Teilhabe und Gestaltung zu fördern – im Kreisverband, aber auch grundsätzlich in der Bielefelder Stadtgesellschaft und auch bei den Grünen auf Landes- und Bundesebene. Dafür möchte ich mich im Vorstand als Sprecherin einsetzen und würde mich über eure Stimme freuen.



Alter:

34

Geschlecht:

w

Geburtsort:

Hamburg